

☆品川にある2つのお地蔵さん☆

「首なし地蔵」

今では「子育て地蔵」と呼ばれていますが、昔は「首なし地蔵」と呼ばれていた地蔵を発見しました！この地蔵は、体は一般的な大きさなのに首が、、、小さい?!アンバランスな地蔵さんが品川に存在するとは、、、。

何故首が小さいのか調査してみると、昔願いをかける人が地蔵の首・胴体を畑に転がしたり、突き倒したりすると願いが叶うと言われていました。願いが叶うと首・胴体を元に戻すのですが、願掛けが何日も続くうちに首がなくなっていました、、、。地蔵さんが可哀そうだと思い植木屋さんが別の首を付けたそうです。今では考えられない方法で願掛けをしていたことに驚きました。唯一の謎は、その首が今でも見つかっていないところ。いったいどこへいったのか、、、?!



お地蔵さん 由来
 このお地蔵さまは享保十一年(一七二七)に建てられた「子別れ地蔵」と呼ばれる地蔵菩薩です。
 ここは、かつて桐ヶ谷の火葬場が続く道筋で、子に立たれた親が、その亡骸を見送った場所であったと云われております。
 櫻井秀雄 寄進

「子別れ地蔵」

中原街道にひっそりと建っている地蔵さん。そこには「子別れ地蔵」と書かれていました。

親より先に亡くなってしまった子どもを火葬場まで送ってはいけなかったという風習があったそうです。その為この地蔵のところで見送ったたそうです。

このお地蔵さんを見たとき綺麗で大切に守られているのが分かりました。こういった時代を超えても大切に守られているお地蔵さんをこれからも見守っていくことが重要ですね。